

Communiqué  
*Pour diffusion immédiate*

Mardi, 15 septembre 2015

**Conférence de l'AAJ à Caraquet :  
Abbé Lanteigne et Nathalie Blaquièr**

Moncton, N.-B. - L'AAJ vous invite à venir découvrir les défis du métier de journaliste avec Abbé Lanteigne et Nathalie Blaquièr, le 26 septembre à Caraquet, N.-B.

À travers leurs parcours uniques, ces deux journalistes natifs de la région de la Péninsule acadienne ont acquis une solide expérience dans le domaine du journalisme.

Ils viendront nous faire part de leurs réflexions dans le cadre d'une conférence organisée par l'Association acadienne des journalistes, en collaboration avec le Collège communautaire du Nouveau-Brunswick (CCNB) – Campus de la Péninsule acadienne.

*\* L'événement est gratuit et ouvert à tous. Contribution volontaire.*

**Quand: Samedi, 26 septembre 2015 à 14h  
Où: salle Hédard-Lanteigne (CCNB/École des pêches)  
9, boulevard Saint-Pierre Est, Caraquet, N.B.**

**Abbé Lanteigne** a été la figure de marque du rendez-vous de fin de journée à la télévision de Radio-Canada en Atlantique durant près de 20 ans. Il a fait son entrée à la SRC en 1977, puis a été à la barre du bulletin de nouvelles Ce Soir Atlantique/Téléjournal Acadie de 1993 à 2012. Il transmet aujourd'hui sa passion du métier, comme professeur au programme d'information-communication à l'Université de Moncton. Abbé Lanteigne est originaire de Bas-Caraquet, N.-B.

**Nathalie Blaquièr** est une journaliste et cinéaste originaire de Shippagan, N.-B. Après une carrière à la télévision de Radio-Canada, elle s'est spécialisée dans le développement des médias dans la région des Grands Lacs d'Afrique. Elle a réalisé une quinzaine de films documentaires tournés au Rwanda et dans l'Est de la RDC. Elle est l'auteur du récit "Boules d'ambiance et kalachnikovs".

-30-

Pour plus de renseignements:  
Nadia Gaudreau, présidente de l'AAJ  
Cell: 1-506-854-4856  
[acadie.journalistes@gmail.com](mailto:acadie.journalistes@gmail.com)  
[aajacadi.e.org](http://aajacadi.e.org)

